

Tingkatkan Pelayanan Kesehatan Satgas TMMD Kodim Jayapura Bangun Pustu

Dony Numberi - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

May 13, 2024 - 10:48



Sentani - Demi meningkatkan pelayanan kesehatan di wilayah Distrik Airu, Satgas TMMD Reguler Ke-120 Kodim 1701/Jayapura bangun Puskesmas Pembantu (Pustu) di Kampung Naira, Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Senin (13/5/2024).

Puskesmas Pembantu (Pustu) merupakan jaringan pelayanan Puskesmas yang memberikan pelayanan kesehatan secara permanen di wilayah kerja

Puskesmas. Puskesmas Pembantu merupakan bagian integral Puskesmas, yang harus dibina secara berkala oleh Puskesmas.

Dimana tujuan dari pembangunan Puskesmas Pembantu (Pustu) adalah untuk meningkatkan jangkauan dan mutu pelayanan kesehatan bagi masyarakat di Kampung Naira.

Danki Satgas TMMD Mayor Inf Afandi mengatakan bahwa peran Puskesmas Pembantu adalah untuk meningkatkan akses dan jangkauan pelayanan dasar di wilayah kerja Puskesmas Distrik Airu, dan mendukung pelaksanaan pelayanan kesehatan, kegiatan Posyandu, Imunisasi, KIA, penyuluhan kesehatan, dan pemberdayaan masyarakat.

"Fungsi Puskesmas Pembantu adalah untuk menunjang dan membantu melaksanakan kegiatan yang dilakukan oleh Puskesmas, sehingga semua warga masyarakat yang jauh dari Puskesmas dapat pelayanan kesehatan yang sama," tegasnya.

Dimana wilayah Kabupaten Jayapura yang sangat luas, masalah keterbatasan penduduk untuk menjangkau pelayanan kesehatan juga sangat terasa. Di hadapkan dengan berbagai hambatan, letak geografis, dan sarana transportasi.

"Kami selaku Danki Satgas TMMD Reguler Ke-120 Tahun 2024 Kodim 1701/Jayapura bekerja sama dengan pemerintah Kabupaten Jayapura berkomitmen untuk meratakan pembangunan dari wilayah terjauh. Puskesmas Pembantu (Pustu) bisa menjadi pilihan masyarakat untuk dimanfaatkan, karena merupakan satu-satunya pelayanan kesehatan yang bisa di jangkau oleh masyarakat," imbuhnya.

Dengan harapan seluruh warga masyarakat Kabupaten Jayapura khususnya Kampung Naira dapat hak pelayanan kesehatan yang sama seperti tempat yang lain. Sebarkan kesehatan sebarkan kebahagiaan. Hari esok yang lebih sehat, hati bahagia, hidup sejahtera, pungkasnya. (Redaksi Papua).